

Wie viel Hoffnung gibt es nach 5 Jahren Bürgerkrieg für Syrien?

Vermutlich 470 000 Menschen sind im syrischen Bürgerkrieg bislang gestorben. 45 Prozent der Bevölkerung wurde vertrieben, außerdem 1,9 Millionen Menschen verwundet. Die durchschnittliche Lebenserwartung ist 2015 auf 55,4 Jahre gesunken (2010 waren es noch 70 Jahre). Der wirtschaftliche Schaden wird mittlerweile auf knapp 226 Milliarden Euro geschätzt. *Quelle: ZeitOnline*

6 Millionen Kinder und Jugendliche sind in Syrien zwischen die Fronten geraten. In Syrien gehen rund zwei Millionen Kinder nicht zur Schule. Hauptsächlich weil die Schulen zerstört wurden oder es an Lehrkräften fehlt. Auch sind rund die Hälfte der syrischen Flüchtlingskinder in den Nachbarländern (über 700 000 Mädchen und Jungen) ohne Schulbildung. *Quelle: unicef*

Einwohnerzahl 2010: 20 960 588 (davon 4,8 Mio ins Ausland geflüchtet [8/2016])

Bevölkerungsdichte: 112,5 Einwohner pro km²

Am 17. April 1946 erfolgte die Unabhängigkeit von Frankreich

- Präsenz des »Islamischen Staates« im März 2015
- von syrischen Rebellen kontrolliert
- von Kurden kontrolliert
- Autonome Region Kurdistan

